

Suspenden a Junta Departamental de Selección en Francisco Morazán

- Las atribuciones de esta instancia las asumirán los miembros de la Junta Nacional de Selección.
- Se pondrá una mesa de atención de denuncias en las Direcciones Departamentales, para que los docentes lleguen a interponer sus reclamos.
-

Tegucigalpa, Honduras 06 de agosto de 2023.- El ministro de Educación, profesor Daniel Esponda, informó que ante los indicios de posibles actos de corrupción en la venta de plazas y falsificación de notas de concurso, se ha determinado suspender a la Junta Departamental de Selección Docente en Francisco Morazán.

El titular de Educación, expresó que “Tenemos indicios que en la Dirección Departamental en Francisco Morazán volvieron a las prácticas oscuras, a las prácticas terribles y cachurecas de irse a ponerse de acuerdo para repartirse plazas, falsificar notas y venderle plazas a los profesores y a las profesoras”.

Agregó, que han tomado la determinación de suspender en pleno a la Junta Departamental de Selección en Francisco Morazán, tanto a la parte gubernamental como a los compañeros de las organizaciones magisteriales.

Además, informó que los miembros de la Junta Nacional de Selección Docente asumirán las atribuciones de la Junta Departamental de Selección en Francisco Morazán.

“Y después del proceso de investigación, que debe ser expedito y efectivo convocaremos nuevamente a las audiencias públicas; y si algún profesor o alguna profesora al margen de la Ley, con procesos de corrupción le nombraron una plaza sin tener el derecho le vamos a cancelar el acuerdo y vamos a nombrar a los profesores

que les corresponde el derecho, porque se lo ganaron en un concurso sin importar el partido político o la organización que pertenezca”, indicó.

Por otra parte, comentó que van a montar una auditoría exhaustiva a todos los nombramientos que se han generado en nuestra administración, porque hemos encontrado notas falsas.

Asimismo, explicó que van a realizar una auditoría a las 18 Direcciones Departamentales de Educación.

“Nosotros no somos como los del pasado, nosotros aquí hemos venido a decentar y a cumplir el Estatuto del Docente.

Detalló, que en cada una de las Departamentales van a poner una mesa de atención a las denuncias para que los profesores lleguen a interponer sus reclamos.

De manera contundente, el funcionario aclaró que el gobierno de la presidenta Castro, es limpio, transparente, nosotros hemos llegado a la Secretaría de Educación para borrar todas esas mañas y esas viejas prácticas del pasado; y hemos venido a ser transparentes en esos procesos.

Finalmente, afirmó que llegarán hasta las últimas instancias porque hay que sentar un precedente.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.